

Numéro dans le SI local :	
Référence GESUP :	
Corps à l'issue de la titularisation :	Professeur des universités
Article :	CPJ
Chaire :	Non
Section 1 :	05-Sciences économiques
Section 2 :	
Section 3 :	
Intitulé du contrat et du poste à pourvoir :	L'université Lumière Lyon 2 recrute le titulaire d'une Chaire de professeur junior sur le thème Comportement et Adaptation
Nature et objet de l'appel à projet de recherche et d'enseignement :	Le profil recherché est celui d'un ou d'une économiste menant des recherches de premier plan en économie comportementale et expérimentale.
Nature et objet de l'appel à projet de recherche et d'enseignement (version anglaise) :	The sought-after profile is that of an economist conducting cutting-edge research in behavioral and experimental economics.
Research fields EURAXESS :	Economics Other
Montant du financement associé :	
Durée prévisible du projet :	
Implantation du poste :	0691775E - UNIVERSITE LYON 2 (LUMIERE)
Localisation :	Campus Berges du Rhone
Code postal de la localisation :	69007
Etat du poste :	Vacant
Adresse d'envoi du dossier :	18 QUAI CLAUDE BERNARD DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES 69365 - LYON CEDEX 07
Contact administratif :	JULIE BONNEAU
N° de téléphone :	RESPONSABLE GESTION COLLECTIVE 04.78.69.70.02 04.78.69.73.83
N° de Fax :	sans objet
Email :	drh-enseignants@univ-lyon2.fr
Date d'ouverture des candidatures :	04/04/2024
Date de fermeture des candidatures :	13/05/2024, 16 heures 00, heure de Paris
Date de prise de fonction :	01/09/2024
Mots-clés :	économie ;
Profil enseignement :	
Composante ou UFR :	UFR de Sciences Economiques et de Gestion
Référence UFR :	https://seg.univ-lyon2.fr/
Profil recherche :	
Laboratoire 1 :	UMR5824 (199512098B) - Groupe d'Analyse et de Théorie Economique Lyon-Saint Etienne
Application Galaxie	OUI
Informations complémentaires :	Seuls seront convoqués à l'audition, les candidats préalablement sélectionnés sur dossier par la commission

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de handicap).

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-431 du 6 juin 1984.

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

Avis de recrutement - Chaire de professeur junior

L'université Lumière Lyon 2 recrute le titulaire d'une Chaire de professeur junior sur le thème **Comportement et Adaptation**

Profil de poste

1- Recherche :

Le profil recherché est celui d'un ou d'une économiste menant des recherches de premier plan en **économie comportementale et expérimentale**. Les travaux de la personne recrutée doivent s'inscrire dans le champ de l'analyse des comportements humains, individuels ou collectifs. Il s'agit notamment de s'intéresser à l'adaptation des comportements face à l'émergence de nouveaux types de défis et d'incertitudes (climatiques, sanitaires, numériques, technologiques, informationnels, etc.).

Plusieurs orientations de recherche seront privilégiées. Une première orientation concerne le rôle de la cognition (mémoire, émotions, langage, attention, raisonnement) dans la prise de décision à travers, entre autres, le traitement de l'incertitude, de l'information et la formation des croyances. Une deuxième orientation concerne le rôle des institutions formelles et informelles (lois, marchés, organisations, systèmes d'incitations, normes sociales, etc.) et leur capacité à induire des comportements coopératifs et éthiques.

Ces recherches pourront être appliquées à divers contextes : par exemple, environnement et changement climatique, comportements de santé et risques sanitaires, intelligence artificielle et relations humains-robots, mobilités et identité, information et communication dans les réseaux. Il est attendu de la personne recrutée une expertise reconnue dans les méthodes expérimentales (expériences en laboratoire, en ligne ou de terrain) à travers des publications internationales de premier plan. Une approche interdisciplinaire est bienvenue, faisant dialoguer l'économie quantitative avec des disciplines comme la psychologie, les neurosciences, la biologie, les mathématiques ou les sciences du numérique.

La personne recrutée bénéficiera d'un budget de recherche de **200 000€ sur 5 ans**.

Au-delà de ses publications dans des revues internationales de premier plan, il est attendu de la personne recrutée un investissement ambitieux dans le développement des programmes de recherche et de l'attractivité internationale du GATE.

Unité de Recherche : GATE (UMR5824), site de Lyon

<https://www.gate.cnrs.fr> ; <https://gatelab.gate.cnrs.fr>

Contact : Izabela Jelovac et Benoît Tarrow

jelovac@gate.cnrs.fr ; tarrow@gate.cnrs.fr

Le GATE bénéficie d'une réputation internationale de premier plan en économie expérimentale et comportementale. Il dispose d'une plateforme expérimentale (GATE-Lab, <http://gatelab.gate.cnrs.fr/>) comportant un laboratoire comportemental, un laboratoire de mesures physiologiques, un laboratoire d'eye-tracking et un laboratoire mobile pour les expériences sur le terrain.

La personne recrutée a vocation à contribuer activement à l'ambition internationale du laboratoire. Elle aura l'opportunité d'appuyer l'implication du laboratoire dans des réseaux pluridisciplinaires de recherche sur le site lyonnais en neurosciences, en santé ou autour de l'intelligence artificielle.

2- Enseignements :

La personne recrutée sera intégrée au sein de l'UFR de Sciences Économiques et de Gestion et devra donner en moyenne 42 heures de cours magistraux par an, pendant 5 ans.

Elle participera à l'organisation et au développement des Masters adossés au GATE : Master Analyse et Politique Économiques (APE), Gouvernance des Risques Environnementaux (RISE), Monnaie Banque Finance et Assurance (MBFA). Le Master APE propose notamment un parcours Behavioral Economics à l'intersection des sciences économiques, des sciences du comportement (psychologie, neurosciences) et de l'analyse des données. Il s'agira également de proposer des cours intégrant les sciences comportementales à d'autres champs disciplinaires de l'économie comme les politiques publiques ou la finance. L'ensemble de ces formations ambitionne de recruter des étudiants au niveau international.

La personne recrutée sera également impliquée dans la Licence d'Économie-Gestion de la faculté. L'ambition de ce recrutement sera d'intégrer les méthodes expérimentales à des fins pédagogiques.

En complément des enseignements réalisés au sein de l'UFR de Sciences Économiques et de Gestion, la personne recrutée pourra assurer, si elle le souhaite, des enseignements d'économie dans d'autres composantes et établissements du site lyonnais (par exemple, Master international One Health, EUR maladies émergentes (EID@Lyon)).

Les cours et l'encadrement seront assurés en anglais.

Il est également attendu de la personne recrutée qu'elle prenne part à l'encadrement de recherche de doctorants et d'étudiants en Master.

UFR d'accueil : UFR de Sciences Économiques et de Gestion

Campus : Berges-du-Rhône

<https://seg.univ-lyon2.fr>

Contact : Martine Séville
martine.seville@univ-lyon2.fr

Mots-clés : Économie expérimentale, Comportements individuels et collectifs.

Durée du contrat : 5 ans (à terme titularisation possible dans le corps des Professeurs d'Université).

Prise de poste souhaitée : entre le 01/09/2024 et le 15/12/2024

Rémunération : 3700 € brut mensuel

Environnement du poste

La personne recrutée bénéficiera d'un budget de recherche de **200 000€ sur 5 ans**, financé par l'Agence Nationale de la Recherche (ANR).

Conditions pour concourir : les candidats doivent être titulaires d'un doctorat ou diplôme assimilé (HDR non requise).

Ouverture des inscriptions sur Galaxie (FIDIS) du 4 avril 2024 (10h) au 13 mai 2024 (16h).
<https://galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/antares/can/index.jsp>

Processus de sélection

La procédure de sélection se déroulera comme suit.

1. Présélection des candidats par la commission de recrutement
2. Pour les candidats présélectionnés par le comité :
 - Séminaire donné soit dans les locaux du GATE à Lyon, soit en ligne.
 - Entretien de 30 minutes avec la commission de sélection.
3. Classement de tous les candidats par le comité et annonce des résultats début juillet.

Recruitment notice – Junior Professor

The Lumière Lyon 2 University is recruiting the holder of a Junior Professor Chair on the theme **Behavior and Adaptation**

Job profile:

1- Research:

The sought-after profile is that of an economist conducting cutting-edge research in behavioral and experimental economics. The work of the recruited individual should focus on the analysis of human behavior, either individual or collective. This notably involves examining the adaptation of behavior in the face of emerging challenges and uncertainties (such as climate, health, digital, technological, informational, etc.).

Several research directions will be prioritized. One direction concerns the role of cognition (memory, emotions, language, attention, reasoning) in decision-making, including the processing of uncertainty, information, and the formation of beliefs. Another direction concerns the role of formal and informal institutions (laws, markets, organizations, incentive systems, social norms, etc.) and their ability to induce cooperative and ethical behavior.

These researches can be applied to various contexts, such as environment and climate change, health behaviors and sanitary risks, artificial intelligence and human-robot relations, mobility and identity, and information and communication in networks.

The recruited individual is expected to have recognized expertise in experimental methods (lab, online, or field experiments) through top-tier international publications. An interdisciplinary approach is welcome, fostering dialogue between quantitative economics and disciplines such as psychology, neuroscience, biology, mathematics, or digital sciences.

The person recruited will receive a research budget of €200,000 over 5 years.

In addition to publishing in leading international journals, the recruited individual is expected to make an ambitious investment in the development of GATE's research programs and international attractiveness.

Research centre: GATE (UMR5824), Lyon

<https://www.gate.cnrs.fr> ; <https://gatelab.gate.cnrs.fr>

Contact : Izabela Jelovac and Benoît Tarrow

jelovac@gate.cnrs.fr ; tarrow@gate.cnrs.fr

GATE enjoys a leading international reputation in experimental and behavioral economics. It has an experimental platform (GATE-Lab, <http://gatelab.gate.cnrs.fr/>) that includes a behavioral lab,

a laboratory for physiological measurement, an eye-tracking laboratory, and a mobile laboratory for lab-in-the-field experiments.

The recruited individual is expected to actively contribute to the institute's international ambitions. They will have the opportunity to support the involvement of the institute in multidisciplinary research networks on the Lyon site in the fields of neuroscience, health, or artificial intelligence.

2- Teaching:

The recruited individual will be integrated within the Faculty of Economics and Management (UFR) and will be required to deliver an average of 42 hours of lectures per year for 5 years.

The recruited individual will participate in the organization and development of the Master programs associated with the GATE: Master in Economic Analysis and Policy (APE), Governance of Environmental Risk (RISE), and Money, Banking, Finance and Insurance (MBFA). The APE Master's program notably offers a Behavioral Economics track at the intersection of economics, behavioral sciences (psychology, neuroscience), and data analytics. It also offers courses that integrate behavioral sciences into other disciplinary fields, such as public policies or finance. The aim of these programs is to recruit students at an international level.

The recruited individual will also be involved in the Bachelor's program in Economics and Management at the Faculty, with the ambition of integrating experimental methods for pedagogical purposes.

In addition to teaching within the Faculty of Economics and Management, the recruited individual may, if they wish, provide economic instruction in other departments on the Lyon site (for example, the International Master's program One Health or the transdisciplinary graduate school in emerging infectious diseases (EID@Lyon)).

Courses and supervision will be conducted in English.

It is also expected that the recruited individual will participate in supervising doctoral students and Master's students in their research.

Faculty: Economics and Management

Campus: Berges-du-Rhône, Lyon

<https://seg.univ-lyon2.fr>

Contact person: Prof. Martine Séville, martine.seville@univ-lyon2.fr

Keywords: Experimental economics, Behavioral Economics, Individual and Collective Behavior

Duration of the contract: 5 years (with opportunity for tenure in a Full Professorship)

Preferred job opening: Between September 1, 2024 and December 15, 2024

Salary: €3700 € gross monthly

Research budget

The recruited individual will receive a research budget of €200,000 over 5 years, funded by the National Research Agency (ANR).

Conditions for application

Candidates must hold a doctoral degree or equivalent diploma (Habilitation is not required).

Opening of application

Applications must be submitted from **April 4 (10:00 am) to May 13, 2024 (4:00 pm)** on the French Ministry of Higher Education and Research website.

<https://galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/antares/can/index.jsp>

Please contact us for assistance: jelovac@gate.cnrs.fr and tarroux@gate.cnrs.fr.

Selection process

The selection process will proceed as follows.

1. Pre-selection of candidates by the recruitment committee
2. For candidates pre-selected by the committee:
 - seminar given either at the GATE premises in Lyon or online;
 - 30-minute interview by the recruitment committee.
3. Ranking of all candidates by the recruitment committee and announcement of results in early July.